

末広まちづくり推進協議会 NEWS

5月15日 第1回末広まちづくり推進協議会を開催しました

5月15日、末広地区センターにおいて、令和元年度最初の末広まちづくり推進協議会を開催しました。

主な内容については、次のとおりです。

主な内容

<末広地域交通安全対策事業>

今年度も、末広3地区を挙げて、9月の「秋の交通安全運動期間」に合わせ、国道40号の交差点における街頭啓発活動や「交通安全のぼり」の一斉掲示を行うことを確認しました。

<末広地域冬の安全安心対策事業>

今後の方向性について、引き続き実行委員会で検討することを確認しました。

<末広ふれあいスポーツクラブ子どもの居場所づくり事業> 【新規】

新たに、末広ふれあいスポーツクラブが主体となり、実施することを確認しました。

<お助けはっしん隊事業> 【新規】

新たに、お助けはっしん隊実行委員会が主体となり、実施することを確認しました。

末広まちづくり推進協議会の活動状況をホームページで紹介しています。スマートフォン等をお使いのかたは、こちらからホームページをご覧ください。



第1回目の協議会の様子



末広地域における新しい取組

今年度、新たにスタートする2つの事業について、簡単に御紹介します。

- 末広ふれあいスポーツクラブ子どもの居場所づくり事業
 - ・末広地域活動センター「あつま〜る」を会場とし、月に1度、放課後の子どもが安全に過ごせる居場所として、学習支援や運動機会の場を提供します。
- お助けはっしん隊事業
 - ・高齢などで、除雪や草むしり、ごみ捨てが困難な世帯に対し、近隣住民のボランティア（一部有償）による支援を行います。